

Immer bei bester Laune und mit vollem Einsatz für Leberecht dabei: Das Lauf-Team der Firma Krampe. Foto: Reuß

## Küchen-Krampe hat noch ehrgeizige Ziele

Hofheim. Seit 15 Jahren ist Joachim Krampe von Küchen Krampe beim HK-Kreisstadt-Lauf mit dabei. Seit sechs Jahren startet ein Laufteam von Küchen-Krampe, der den Lauf auch als Spender unterstützt und die Kilometer-Schilder mit 1000 Euro sponsert.

Gemeinsames Training gibt es nicht. Jeder bereitet sich selbst auf dieses Event vor. "Wir haben ein offenes Laufteam", erklärt Joachim
Krampe, "es sind Mitarbeiter,
Freunde und Kunden mit dabei".
So startete auch ein guter Bekannter erstmals für dieses Team. Wulf
Baltruschat war als Teilnehmer
schon sechs Mal dabei und auch
schon als Polizeibeamter für die gute Sache im Einsatz. "Die haben bei

mir eine Küche eingebaut und mich gefragt, ob ich in ihrem Team mitlaufe", erklärt der Vorsitzende des Hofheimer Vereinsrings. Er wird sicher auch nächstes Jahr gefragt werden, denn Joachim Krampe hat ein ehrgeiziges Ziel: "Im nächsten Jahr feiern wir 80-jähriges Bestehen. Da wollen wir dann mit 80 Teilnehmern dabei sein. vho